

# Kino in der Göppinger Stadtkirche

## Göppingen

**Zum fünften Mal findet das Filmwochenende der evangelischen Erwachsenenbildung vom 25. bis 27. September mit insgesamt sechs verschiedenen Filmen in der Stadtkirche statt. Start ist am Freitag um 10.**

PM | 24.09.2015 0 0

Zum fünften Mal findet das Filmwochenende der evangelischen Erwachsenenbildung vom 25. bis 27. September mit insgesamt sechs verschiedenen Filmen in der Stadtkirche statt. Start ist am Freitag um 10.30 Uhr mit dem Dokumentarfilm "Weil ich länger lebe als Du" über drei Kinder und ihr soziales Engagement weltweit. Ein Beitrag stellt die Aktion "Plant for the planet" vor. Hier engagiert sich ein Schüler für das Pflanzen von Bäumen gegen die ökologische Katastrophe. Schüler und Mitarbeiter der Göppinger Akademie von "Plant for the planet" informieren nach dem Film über die Göppinger Aktivitäten. Am Abend läuft dann nach Grußworten von Landrat Edgar Wolff und Bürgermeisterin Gabriele Zull zum Abschluss der Alzheimerwoche der Spielfilm "Die Auslöschung" von 2013 mit Klaus Maria Brandauer und Martina Gedeck.

Am Samstag zeigt Pfarrer Michael Hagner ab 11 Uhr einen Kurzfilm, am Abend läuft ab 19 Uhr "Adams Äpfel" von 2005 aus Dänemark - ein Film über die komisch-tragischen Resozialisierungsversuche eines Pfarrers mit einem Neonazi. Der Sonntag steht am Nachmittag unter dem Zeichen "Familienfilm". Dieses Jahr läuft "Brüder Löwenherz" nach Astrid Lindgren. Den Abschluss macht am Samstag ab 19 Uhr der preisgekrönte Dokumentarfilm von Wim Wenders von 2014, "Das Salz der Erde". Alle Filme sind umsonst zu sehen.